

» PRESSE NATIONALE

Politique 



ALASSANE OUATTARA FÉLICITE LE PREMIER MINISTRE DE GRANDE-BRETAGNE

Dans un télégramme, le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara, félicite le nouveau Premier Ministre de Grande-Bretagne pour sa désignation à ce poste. "Monsieur le Premier Ministre, votre brillante accession au poste de Premier Ministre au terme des élections législatives qui se sont déroulées en Grande-Bretagne, le 04 juillet 2024, m'offre l'agréable occasion de vous adresser, au nom du peuple et du Gouvernement ivoiriens, ainsi qu'en mon nom propre, nos vives et chaleureuses félicitations. Je saisis cette opportunité pour vous assurer de mon entière disponibilité à œuvrer, de concert avec vous, au renforcement et à la diversification des liens historiques d'amitié et de fructueuses coopérations qui ont toujours existé entre la côte d'Ivoire et la Grande-Bretagne", a écrit le Chef de l'État.



65E SOMMET DE LA CEDEAO, À ABUJA : LE VICE-PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE A PRIS PART AUX TRAVAUX

M. Tiémoko Meyliet Koné, représentant le Chef de l'État, S.E.M. Alassane Ouattara, a pris part, le dimanche 7 juillet 2024, à Abuja (Nigeria), aux travaux de la 65e Session ordinaire de la Conférence des chefs d'État et de Gouvernement de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO). Plusieurs points étaient inscrits à l'agenda du Sommet, notamment les questions administratives, financières, humanitaires, de paix et de sécurité, ainsi que celles relatives aux transitions politiques dans la sous-région ouest-africaine et aux développements survenus au sein de l'Alliance des États du Sahel (AES) créée par le Mali, le Niger et la Burkina Faso. Au terme de la cérémonie d'ouverture, les Chefs d'État et de Gouvernement se sont retrouvés pour des travaux à huis clos, à l'issue desquels le président de la République Fédérale du Nigeria, Ahmed Bola Tinubu, a été reconduit par ses pairs, pour un autre mandat, en qualité de président en exercice de la CEDEAO.



FACE AUX IVOIRIENS VIVANT AU CANADA ET AUX USA : KANDIA CAMARA ANNONCE UN FORUM POUR LA DIASPORA, EN NOVEMBRE

"Je voudrais vous informer que le Sénat organisera, en novembre 2024, un Forum de la diaspora, en collaboration avec le Ministère en charge des Affaires étrangères", c'est en ces termes que Kandia Camara, la présidente du Sénat, a donné l'information de la tenue prochaine d'un Forum à l'endroit des ressortissants ivoiriens vivant à travers le monde. C'était le samedi 6 juillet 2024, à Montréal au Canada, devant la diaspora ivoirienne vivant aux États-Unis et au Canada. Une rencontre tenue en marge de la 49e session de l'Assemblée Parlementaire de la Francophonie (APF) tenue dans ce pays.

UVICOCI : AMADOU KONÉ, ÉLU NOUVEAU PRÉSIDENT AVEC 84,60%

C'est sans surprise que le maire de Bouaké (centre), Amadou Koné, a été élu, avec 84,60% des voix exprimées, président de l'Union des villes et communes de Côte d'Ivoire (UVICOCI). C'était à l'issue du scrutin qui l'a opposé au député-maire de Tiassalé, Assalé Tiémoko (13,40%). C'était au cours de la 7e Assemblée générale électorale de l'Union, tenue à Yamoussoukro, le vendredi 5 juillet 2024. Le ministre des Transports, Amadou Koné, succède ainsi à Danho Claude Paulin, à la tête de la faitière depuis 2019. Une nouvelle mission que le maire de Bouaké entend accomplir avec dévouement au service des maires et des collectivités locales, en bonne intelligence avec le Gouvernement.

Economie ↻



TABLE RONDE INTERNATIONALE POUR LE FINANCEMENT DE L'ACTION CLIMATIQUE : ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ APPELLE LES INSTITUTIONS FINANCIÈRES À SOUTENIR LA CÔTE D'IVOIRE

La table ronde internationale pour le financement de l'action climatique s'est ouverte, le vendredi 05 juillet 2024, à Abidjan, en présence du Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, sous le thème "Renforcer le partenariat pour le financement du développement en Côte d'Ivoire". A cette occasion, le Chef du Gouvernement a exhorté les institutions financières et les partenaires au développement à soutenir la Côte d'Ivoire dans sa politique climatique. Il a également rappelé que le pays doit mobiliser 22 milliards de dollars (plus de 13 mille milliards de FCFA) d'ici à 2030.



TRANSFORMATION DE L'ANACARDE : LE CCA INAUGURE LE CAJOU FOODTECH À YAMOUSSOUKRO

Le Conseil du coton et de l'anacarde (CCA) a posé un pas de plus dans la transformation de la noix de cajou. Cela rentre dans l'ambition de la Côte d'Ivoire de transformer au moins 50% de sa production nationale à l'horizon 2030. Ainsi, le samedi 6 juillet 2024, le CCA a inauguré à Yamoussoukro, le Cajou foodtech, un incubateur pour le développement des produits dérivés des amandes et pommes de cajou réalisé avec l'appui technique et opérationnel de l'Institut européen de coopération et de développement (IECD). Pour le ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, le Cajou foodtech est une belle opportunité pour accompagner les PME et les agro-transformateurs, mais "je voudrais surtout souligner le potentiel d'emploi que va générer cet incubateur pour les femmes et pour le secteur des petits commerces", a précisé le ministre d'État Kobenan Kouassi Adjoumani.



RECENSEMENT DES ENTREPRISES : DES OPÉRATEURS ÉCONOMIQUES DE LA RÉGION DU TONKPI SENSIBILISÉS

C'est pour améliorer la productivité et la diffusion régulière de la statistique économique et sociale que le Ministère de l'Économie, du Plan et du Développement, à travers l'Institut nationale des Statistiques (INS), a mis en œuvre le recensement général des entreprises et établissements du pays. Cette opération a été expliquée aux opérateurs économiques de la région du Tonkpi, le jeudi 4 juillet 2024. Dans la salle de réunion de la préfecture de Man, Tuo Adama, directeur régional de l'INS, a fait savoir aux participants que la phase pilote a été lancée en mars dernier à San Pedro. Pour ce qui est du District des Montagnes qui regroupe les régions du Tonkpi, Guémon et Cavally, le collaborateur de la ministre Nialé Kaba a informé l'opinion que l'opération démarre le 10 juillet prochain, pour s'achever en décembre 2024.

REVUE ANNUELLE DES RÉFORMES POLITIQUES, PROGRAMMES DE L'UEMOA : LA CÔTE D'IVOIRE PREMIÈRE DE LA CLASSE

L'Union économique et monétaire des États de l'Afrique de l'Ouest (UEMOA) passe en revue les réformes politiques, programmes et projets communautaires de l'UEMOA menés dans ses huit pays membres. Mercredi 3 juillet 2024, la délégation de l'UEMOA conduite par Abdoulaye Diop, président de la Commission de l'UEMOA, était à Abidjan où elle a eu des séances de travail avec Adama Coulibaly, ministre des Finances et du Budget de Côte d'Ivoire, et le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, à qui elle a remis un mémorandum sur la mise en œuvre des réformes politiques, programmes et projets communautaires de l'UEMOA, édition 2023. Au terme de cet exercice, "il ressort qu'en 2023, la Côte d'Ivoire a consolidé sa performance avec un taux très satisfaisant de mise en œuvre des réformes de 85%", a indiqué Abdoulaye Diop à cette conférence de presse.

LUTTE CONTRE LE TRANSVASEMENT ILLICITE DE GAZ BUTANE : LA DIRECTION GÉNÉRALE DES HYDROCARBURES DÉMANTÈLE SIX SITES À GRAND-BASSAM

Dans le cadre de la lutte contre la fraude dans le secteur de la distribution des produits pétroliers, notamment le gaz butane, la Direction générale des Hydrocarbures (DGH), en collaboration avec l'Unité de lutte contre la criminalité transnationale (UCT), a démantelé six (06) sites de transvasement illicite de gaz butane à Grand-Bassam. Cette opération a eu lieu, fin mai, et a permis la saisie de plus de 1 641 bouteilles de gaz, ainsi que plusieurs appareils et autres matériels servant au transvasement illicite de gaz butane. Ces actions s'inscrivent dans les efforts intensifiés de la DGH pour lutter contre le transvasement illicite de gaz butane, conformément aux instructions fermes du ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly.

Société ↗

TABLE RONDE INTERNATIONALE POUR LE FINANCEMENT DE L'ACTION CLIMATIQUE : LE MINISTRE ASSAHORÉ KONAN JACQUES DOTE LA CÔTE D'IVOIRE DE PLUS DE 300 PROJETS

Le ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, Assahoré Konan Jacques, a présenté un portefeuille ambitieux de 300 projets climatiques structurants et bancables pour la Côte d'Ivoire lors de la Table ronde internationale pour le Financement de l'action climatique à Abidjan. C'était le vendredi 05 juillet 2024, à Abidjan, en présence du Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé.

BACCALAURÉAT 2024 : LES RÉSULTATS CONNUS AUJOURD'HUI

C'est ce lundi 8 juillet 2024 que la Direction des examens et concours (DECO) du Ministère de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation va rendre officiellement public les résultats de l'examen du Baccalauréat session 2024. On se rappelle que 355 347 candidats (175 126 filles et 180 221 garçons) avaient subi les épreuves orales et pratiques, du mardi 17 au samedi 22 juin 2024. Le taux de réussite nationale sera-t-il meilleur que celui de 2023 qui était de 32,09%, contre 30% en 2022 ? La proclamation de ces résultats met ainsi fin aux examens à grand tirage de l'Éducation nationale de l'année scolaire 2023-2024.

SYSTÈME INTÉGRÉ DE GESTION DU FONCIER URBAIN : LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA SOCIÉTÉ IGN-FI A FAIT LE POINT DU PROJET À BRUNO KONÉ

Le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a reçu dans la matinée du vendredi 5 juillet 2024, à son Cabinet, sis à Abidjan-Plateau, Christophe Dekeyne, directeur général de la société IGN-FI. Christophe Dekeyne est allé faire, d'une part, le point sur l'état d'avancement du projet du Système intégré de gestion du foncier urbain (SIGFU), dont la phase pilote est à son terme, et d'autre part, présenter les résultats de leurs réflexions sur les suites du projet.

PAIEMENT DE LA DEUXIÈME MOITIÉ DE LA CONTRIBUTION DES PATENTES : LA DATE LIMITE FIXÉE AU 10 JUILLET POUR LES ENTREPRISES INDUSTRIELLES

La date limite pour le paiement de la deuxième moitié de la contribution des patentes et des licences due au titre de l'année 2024 est fixée au 10 juillet 2024, pour les entreprises industrielles et les entreprises pétrolières et minières. L'information a été donnée par Ouattara Sié Abou, directeur général des Impôts, dans un communiqué, en date du 3 juillet 2024, et ce, à l'endroit des personnes physiques ou morales exerçant une activité commerciale, non commerciale, industrielle ou de prestations de services. Cette date limite est fixée au 15 juillet pour les entreprises commerciales et le 20 juillet 2024 pour les entreprises de prestation de services.

Société 

LE FONDS POUR L'INSERTION PROFESSIONNELLE DES PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP RENTRE DANS SA PHASE OPÉRATIONNELLE

Le Fonds pour l'Insertion Professionnelle des Personnes en Situation de Handicap (FIPPSH) est rentré dans sa phase opérationnelle à travers l'installation du Comité de Gestion et du Comité Technique, le jeudi 4 juillet 2024, à l'auditorium du siège de la Caisse Nationale de Prévoyance Sociale (CNPS) à Abidjan-Plateau. Le Comité technique, constitué des services compétents du Ministère de l'Emploi et de la Protection sociale (Cabinet, Direction générale de l'Emploi, Direction générale de la Protection sociale, Direction générale du Travail, CNPS, Direction des Ressources Humaines et Direction des Affaires juridiques), a pour mission d'instruire les requêtes d'appui soumises au FIPPSH, de préparer les décisions à soumettre à l'approbation du Comité de Gestion, et d'en suivre l'exécution en liaison avec la BNI. Ce Comité doit se réunir tous les deux mois.

LUTTE CONTRE LE PALUDISME : LE GOUVERNEMENT MULTIPLIE LES INITIATIVES POUR ÉRADICUER L'ENDÉMIE

Sur le front de la lutte pour l'éradication du paludisme, les initiatives se conjuguent. La 5e campagne nationale de distribution gratuite de moustiquaires imprégnées vient d'être lancée et le pays se prépare à l'introduction du vaccin antipaludique dans le Programme élargi de vaccination (PEV) en routine. La Côte d'Ivoire maintient le cap sur son objectif d'éradiquer le paludisme d'ici à 2030. La maladie est encore un problème de santé publique. C'est le premier motif de consultation dans le pays. Sur 100 cas qui vont en consultation, 33 personnes y sont pour le paludisme. Ainsi, le jeudi 27 juin 2024, s'est déroulée à Yakassé-Mé, la 5e campagne nationale de distribution gratuite de Moustiquaires imprégnées d'insecticide à longue durée d'action (Milda) 2024. (Source : CIGC)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale